

JOYEUX ANNIVERSAIRE MONSIEUR CARLO DI ANTONIO.



Cher Monsieur le Ministre,
A l'occasion de votre anniversaire, nous avons baptisé quatorze chatons de votre nom.
Aujourd'hui, quatorze chatons verront le jour sans chance de survie. C'est vrai que nous aurions pu vous laisser en paix, le jour de votre anniversaire. Mais quand on fait le calcul, on constate que cinq mille de ces boules de poils sont condamnées à mort chaque année. Ce nombre nous semblait terriblement alarmant. Et on n'a même pas compté tous les chats errants qui vivent une vie de misère.

A leur naissance, énormément de chatons wallons sont abandonnés dans les refuges, mis à la rue ou encore euthanasiés. Pour empêcher cela, GAIA demande la stérilisation obligatoire de tous les chats. Le Conseil wallon du Bien-être animal est du même avis, et vous a conseillé récemment de prendre cette mesure.

Cette simple mesure pourra réduire à zéro le nombre de chatons condamnés à mort. En tant que Ministre du Bien-être animal vous auriez ainsi une raison de plus pour faire la fête.

Monsieur le Ministre, comme à tous les chatons, nous vous souhaitons une belle et longue vie. En espérant que vous prendrez la mesure qui s'impose, comme l'avis de votre Conseil du Bien-être animal vous le demande, GAIA vous souhaite un heureux anniversaire, Monsieur le Ministre.

Souhaitez un
joyeux anniversaire
au Ministre sur
[Facebook.com/gaia.be](https://www.facebook.com/gaia.be)

GAIA
Voice of the Voiceless